

4 AVRIL 2016

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ CITOYENNETÉ

Rencontre départementale des conseils d'enfants et de jeunes



■ Le CMEJ (Conseil municipal des enfants et jeunes) encadré par des élus. Photo Daniel DE SIMONE

Samedi, 400 conseillers municipaux enfants et jeunes se sont retrouvés au stade Geoffroy-Guichard pour une rencontre départementale. Le thème de cette journée a porté sur le sport, vecteur du bien vivre ensemble.

Différents ateliers ont permis aux jeunes élus de participer de façon constructive et de pouvoir entendre différentes idées et opinions. Le but étant de réaliser une charte à partir d'échanges. Les élèves ont pu également visiter les installations de ce

stade mythique, le vestiaire des joueurs, pique-niquer dans les gradins et voir Jérémie Janot (ancien gardien de but emblématique de l'ASSE et parrain de cette journée). Une rencontre qui restera gravée dans la mémoire des jeunes Marcellinois.

42B - 1

5 AVRIL 2016

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Une dictée intergénérationnelle



■ Théa, Maélan et Ronan. Photo Daniel DE SIMONE

Petits et grands se sont retrouvés, dimanche après-midi, pour participer à la seconde édition de la dictée intergénérationnelle qui a réuni vingt-cinq participants. C'est dans une ambiance bon enfant que Charlotte Deguin, adjointe aux affaires sociales, a dicté un texte sur le printemps. Une manifestation dont le seul but était de passer un agréable moment de convivialité pour faire se rencontrer les Marcellinois.

6 AVRIL 2016

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Plus de cent jeunes au plateau baby-basket

Chaque année, les responsables du Saint-Marcellin Basket Club (SMBC) organisent un tournoi pour les tout-petits. Dimanche après-midi, une centaine de jeunes basketteurs venus des communes environnantes ont été accueillis au gymnase.

Le mot « compétition » était banni du vocabulaire

Un après-midi jeux autour des règles élémentaires du basket, où le mot « compétition » était banni du vocabulaire. Un plateau fort bien organisé par les bénévoles du SMBC, où le sourire, l'accueil et la disponibilité furent appréciés par les clubs et le nombreux public.



■ Les jeunes se sont bien amusés. Photo Daniel DE SIMONE

À NOTER

■ Demi-finales de la Loire

Le club de Saint-Marcellin a été choisi pour organiser les demi-finales de la coupe de la Loire, qui auront lieu

samedi 16 avril, au gymnase.

18 heures : Élan Val d'Aix/Villars (F). 20 heures : Fraise/Sury-le-Comtal (M).

TÉL. 06.76.37.68.99.

428 - 1

7 AVRIL 2016

SAINT-MARCELLIN

Arlequin et la clarinette de Pierrot applaudis au théâtre



■ Arlequin et la clarinette de Pierrot, un patrimoine théâtral. Photo Daniel DE SIMONE

Mardi en fin d'après-midi, à la salle Aristide-Briand, la compagnie des Léz'arts vivants est venue présenter son dernier spectacle : Arlequin et la clarinette de Pierrot. Près de 70 personnes, notamment des jeunes enfants, se sont plongés dans l'univers fantasmagorique de la Commedia d'Il'arte. Un voyage interactif et poétique qui a enthousiasmé les spectateurs à en juger les applaudissements nourris à la fin du spectacle. Une belle initiative à mettre à l'actif de la troupe de théâtre marcellinoise, Les Parents Vrillent, qui a organisé cette représentation.

www.leprogras.fr

8 avril 2016

26 ACTU FOREZ SUD

SAINT-MARCELLIN
Une illustratrice face à des graines d'artistes



■ **Véronique Vernette** avec les enfants.
Photo Daniel DE SIMONE

Mercredi après-midi, à la médiathèque, Véronique Vernette, auteure et illustratrice, est venue présenter à une dizaine d'enfants de 6 à 10 ans un atelier pratique sur le thème de l'arbre. Elle a aussi lu l'un de ses albums, *Petite graine*. Après la lecture, les enfants se sont donc essayés aux différentes techniques de dessin pour illustrer l'histoire.

9 AVRIL 2016

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ HALTÉROPHILIE

Week-end sportif avec le championnat de France élite de force athlétique

C'est une grande première pour la commune de Saint-Marcellin-en-Forez, qui accueille samedi et dimanche à la salle des fêtes, le championnat de France Elite de force athlétique.

C'est l'Omnium sportif club stéphanois (OSCS) qui organise cette compétition qui regroupe les meilleurs athlètes français avec pour certains l'objectif de décrocher une qualification pour les championnats du monde.

La force athlétique est une discipline sportive qui se décompose en trois mouvements distincts : le développé couché, le squat et le soulevé de terre. Nul doute que les spectateurs apprécieront la technique, la force, la puissance et le mental hors norme de ces athlètes de haut niveau.

PRATIQUE
Championnat de France élite de force athlétique, samedi 9 et dimanche 10 avril, 10 à 17 heures à la salle des fêtes (rue 8-Mai-1945) Entrée gratuite. Restauration sur place. Contact 06.25.01.12.55.

■ La Marcellinoise Céline Grillet, championne du monde (catégorie 47kg) est licenciée au club de l'OSCS.

Photo Daniel DE SIMONE



42B - 1

12 AVRIL 2016

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ COUSE NATURE

« Le public nous a encouragés tout au long de ce joli parcours »

Dimanche matin, la neuvième édition de la Course nature marcellinoise fut une nouvelle fois couronnée de succès. 876 coureurs, nouveau record, se sont élancés sur les deux parcours (6,5 km et 13,6 km) dont le Marcellinois, Jérôme Jarny.

Pourquoi avoir participé à cette course ?

« J'habite la commune depuis deux ans, c'était l'occasion de venir rencontrer les Marcellinois et de participer à cette course hors stade. Je fais un peu de vélo et du football et voulais voir ce que je pouvais faire en courant. »

Comment s'est déroulée la course ?

« Assez dure, ça grimpe un peu et j'ai pris un point de côté assez rapidement. J'ai alors compris que la victoire ne se-



■ Jérôme Jarny avant le départ des 6,5 km. Photo Daniel DE SIMONE

rait pas pour cette fois (rires). Sinon c'est très sympa, il y a de l'entraide entre coureurs et le public nous a encouragés tout le long de ce joli parcours. »

Un mot sur l'organisation ?

« Remarquable ! L'accueil, le

parcours, les ravitaillements, c'est parfait. On sent que les organisateurs sont rodés à ce genre de manifestation. Il est sûr que l'an prochain je referai la course et avec mon épouse cette fois. »

42B - 1

14 AVRIL 2016

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Un compostage partagé au lotissement des Vachères



■ Inauguration en présence de tous les représentants, dont le maire Éric Lardon (au centre). Photo Daniel DE SIMONE

L'inauguration du compostage partagé au lotissement des Vachères s'est tenue lundi en présence du maire Éric Lardon, de Joël Epinat, vice-président de la Calf (communauté d'agglomération Loire Forez) en charge des ordures ménagères et des déchèteries, accompagné d'Isabelle Triollet, agent de prévention et de gestion des déchets, de M. Berger, représentant Bâtir et Loger, et de Guy Janin, président de l'Association de sauvegarde de l'environnement et de la nature (ASSEN) accompagné de membres du conseil d'administration. Dix familles sur les onze qui habitent le lotissement les Vachères ont accepté de composter leurs

déchets ménagers. Mais pas n'importe comment, ni n'importe quoi. Aussi, avant de signer la charte d'utilisation, les riverains ont reçu moult explications sur les déchets de cuisine à composter, comme indiqué sur les consignes notées sur le bio-seau donné à chaque résident participant. Un panneau informatif ainsi que les trois composteurs en bois ont été mis en place. La Calf a également fourni des outils d'usage commun : fourche, brass'compost et griffe pour étaler les déchets. Cette manifestation a été l'occasion d'approvisionner le site en matériaux secs et de déverser les premiers déchets compostables.

15 AVRIL 2016

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Chantiers éducatifs pour les jeunes

Les chantiers éducatifs, financés pour moitié par le Département et la commune, sont ouverts aux jeunes de 16 à 25 ans, habitant Saint-Marcellin-en-Forez.

Ces chantiers s'adressent aux jeunes porteurs d'un projet, en difficultés scolaires ou en difficultés d'insertion sociale ou professionnelle. Ils permettent un emploi contre une rémunération dont les objectifs peuvent être le financement d'un projet ou tout simplement acquérir une expérience dans le monde du travail. Cette année, 20 jeunes pourront accéder à 34 heures d'emploi chacun. Les périodes de travail s'étaleront du 27 juin au 2 septembre. Priorité sera donnée aux jeunes orientés par la Mission locale et le Département. Les candidatures restantes seront tirées au sort lors du conseil municipal du 26 mai. Les jeunes pourront choisir une semaine de travail en fonction de leurs disponibilités dans des secteurs aussi variés que l'arrosage des fleurs et espaces verts, la préparation des manifestations, le ménage dans les écoles, le nettoyage public, la bibliothèque et les services administratifs.

INFO Les dossiers de candidature sont à retirer dès à présent en mairie, et sont à rendre avant le 11 mai. Tél. 04.77.36.10.90.



■ Charlotte Deguin, adjointe au maire en charge des Chantiers éducatifs. Photo Daniel DE SIMONE

16 AVRIL 2016

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Faire la fête sans perdre la tête



■ Une rencontre aura lieu au local de la maison des jeunes. Photo Daniel DE SIMONE

Dans le cadre du contrat local de santé, Loire Forez a engagé une démarche participative jeunesse pour réduire les risques, notamment en milieu festif. Pour ce faire, une rencontre est organisée avec le collectif de bénévoles Fêtes moins risquées (FMR) du centre Rimbaud, afin d'expérimenter la prise en compte de cette réduction des risques avec l'accompagnement de FMR, et de l'engagement éventuel dans ce collectif. Cette rencontre conviviale aura lieu le vendredi 22 avril à 19 heures au local de la maison des jeunes (1, rue Outre l'Eau).

RENSEIGNEMENTS Plus d'info au 04.26.54.70.31.

18 AVRIL 2016

SAINT-MARCELLIN FOOTBALL

« La formation est une priorité car ce qui compte c'est le comportement »

Rencontre avec Christophe Solvignon, président du Football club marcellinois.

Où en sont les objectifs sportifs pris en début de saison ?

« Globalement les objectifs sportifs sont atteints, malgré la crainte que nous avions au moment d'engager autant d'équipes jeunes, toutes sont encore en course. Les deux équipes critérium occupent chacune la tête de leur poule et produisent un football agréable. »

Un mot sur l'équipe fanion ?

« Après un démarrage chaotique, l'équipe a enchaîné une série de six victoires consécutives, faisant montre d'un bon état d'esprit et respecte les enjeux de fair-play fixés par le coach Daniel Lasson. Pour la montée, nous devons attendre une saison de plus et se renforcer tant en qualité qu'en quantité car l'effectif disponible de quatorze joueurs actuellement est trop juste. »

La formation est-elle toujours au cœur de la politique du club ?



■ Christophe Solvignon, président du FCM. Photo Daniel DE SIMONE

« La formation est une priorité car ce qui compte avant tout c'est le comportement et l'éducation sportive. C'est toutefois difficile à notre échelle car on ne compte que sur les parents bénévoles. Nous réfléchissons à faire appel à un entraîneur diplômé qui pourrait apporter ses compétences et soulager les bénévoles, mais cela a un coût. »

L'organisation des commissions fonctionne-t-elle

comme prévu ?

« Oui, les commissions (technique, approvisionnements, communication, équipement et matériels) font du bon travail, mais des progrès sont encore attendus. Enfin, nous réfléchissons à un rafraîchissement de la salle de convivialité qui doit redevenir un lieu agréable, accueillant qui permette à chaque adhérent de se reconnaître et de s'identifier au FCM. »

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ SERVICES PUBLICS

Bientôt un nouveau bâtiment pour les services techniques



■ Les employés communaux avec Gilbert Marrel, directeur des services techniques (à gauche). Photo Daniel DE SIMONE

Devenu vétuste et obsolète, le local des services techniques, situé rue Carles-de-Mazenod, va prochainement fermer ses portes après 34 années de bons et loyaux services.

Depuis plusieurs semaines les employés sont à pied d'œuvre pour aménager le nouveau bâtiment situé allée de Batailloux. Là, sur une surface de 3800m², un local acheté à la société Deville (240 000 €TTC), permettra aux employés de travailler dans de meilleures conditions, de stoker tout le matériel et d'entreposer les véhicules. La surface intérieure de 510 m² accueillera les bureaux, les vestiaires, les douches, la salle de réunion et de restaurant. Deux mezzanines ont été agencées pour recevoir l'outillage et le matériel espace vert, avec également un coin ferronnerie et menuiserie.

La surface extérieure, grillagée, clôturée et sécurisée, a également fait l'objet d'aménagement. Une surface destinée à aussi à faciliter le travail des employés communaux (coût des travaux 65 000 TTC).

La plupart des travaux ont été réalisés par les services techniques de la commune, qui prendront possession des locaux à la mi-mai, si tout se déroule comme prévu. Alain Tholot, adjoint aux bâtiments communaux se montre satisfait de cette opération : « La commune s'agrandit. Il fallait donner aux services techniques les moyens d'effectuer leurs missions de service public dans de bonnes conditions. Construire un bâtiment aurait coûté beaucoup plus cher. Sur un plan comptable, c'est une bonne opération. » Montant total de l'acquisition : 305 000 € TTC.

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Une soirée théâtrale pour le Père Noël du lundi

■ La troupe Pantomime, ici avec Gérard Gagnière, président du Père Noël du Lundi (en bas à droite). Photo Daniel DE SIMONE

Présidé par Gérard Gagnière, le Père Noël du Lundi multiplie les actions en faveur des enfants hospitalisés. Elle organise également des manifestations afin de récolter des fonds. Aussi, samedi 30 avril, à 20 h 30 salle Bernard-Rouby, la troupe de théâtre Pantomime viendra jouer au profit de l'association. Elle interprétera la comédie de Gérard Affagard intitulée *Fausse pièce*.

PRATIQUE Entrée : 9 euros. Tél. 06.0746.02.61.

www.leprogres.fr

23 AVRIL 2016

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ BADMINTON

Cinquième tournoi jeunes et adultes ce week-end au gymnase

Les responsables du Badminton Marcellinois ont peaufiné dans les moindres détails l'organisation de ce tournoi adultes et jeunes qui se déroulera ce week-end au gymnase.

Samedi, les adultes s'affronteront dans trois catégories différentes, avec 37 paires de doubles mixtes dont 6 paires de niveau régional. Le spectacle sera sans aucun doute au rendez-vous avec des échanges intenses et de hautes volées. Ce sera aussi l'occasion pour certains licenciés marcellinois, de goûter pour la première fois à la compétition. Dimanche matin ce sera au tour des jeunes benjamins, minimes et ca-



■ De jeunes sportifs à l'avenir prometteur. Photo Daniel DE SIMONE

detes d'en découdre, avec là aussi de jolis matchs en perspective. Cette compétition est ouverte au public qui pourra se familiariser avec la pratique et la gestuelle du badminton.

INFOS Tournoi de badminton au gymnase : samedi 23 avril, de 9 à 18 heures (adultes). Dimanche 24 avril, de 9 à 17 heures (jeunes). Entrée gratuite. Buvette sur place. Tél. 06.85.94.89.36.

428 - 1

30 AVRIL 2016

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ CYCLISME

La première manche de la coupe de la Loire de BMX se déroule dimanche



■ Pierre, Jérémy, Théo, Tristan et Camille (devant) des pilotes chevronnés du BMX marcellinois. Photo Daniel DE SIMONE

Le BMX Marcellinois présidé par Karen Coston organise dimanche 1^{er} mai sur la piste des Allins, la première manche de coupe de la Loire.

Le club qui compte cette année 110 licenciés de la catégorie pré-licencié, à une catégorie « papas pilotes » impressionne par ses performances. Cette saison, le club a déjà fait parler de lui du département à l'Europe. Le podium

pour les cadets (Théo et Pierre) respectivement 1^{er} et 3^e à Meyzieu pour la 1^{re} Manche Rhône-Alpes.

Une 2^e place en coupe de France

Idem pour le championnat de la Loire avec une 2^e et 3^e places pour Loan et Précillia en catégorie minime fille.

En coupe de France, la 2^e place est revenue à Camille et plusieurs pilotes ont été en finale dans les catégories pré-licencié

et poussins. Toutes les années pour ses pilotes qualifiés pour l'Europe, le club finance une manche. C'est ainsi que 5 pilotes ont pu rouler à Zolder en Belgique avec des résultats convaincants (2 fois finalistes à la 6^e et 7^e place). Une belle saison qui satisfait pleinement les responsables du BMX marcellinois.

INFOS Au 06.78.84.10.86 Coupe de la Loire, dimanche 1^{er} mai. Début de la compétition à 11 heures. Buvette et restauration sur place.

LE 14 AVRIL 2016

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

À bonne foulée durant La Marcellinoise



ENFANTS. Départ du parcours découverte lancé par Hélène De Simone, première adjointe au maire.



ÉPREUVE REINE. 560 personnes se sont élancées sur le parcours de 13,6 km.

L'édition 2016 de la Course nature marcellinoise a réuni dimanche 10 avril, 876 coureurs, soit davantage que l'an passé.

Nordine Mahi du club de Saint-Étienne ASMSE a franchi les 190 mètres de dénivelé du 13,6 km en

51' 06" tandis que le dernier coureur a tenu son objectif d'1 h 49' 53".

Médailles et bonbons

Pour la course débutants de 6,5 km, c'est Thomas Grant, du Forez athlétique club (FAC) d'Andrézieux, qui est arrivé en premier

en 21' 32".

108 enfants ont participé à un parcours découverte de 850 m à 2,55 km dans le centre du village selon leur âge. Tous ont reçu en récompense une médaille et des bonbons. 330 marcheurs se sont également élancés sur les trois cir-

cuits proposés avec ravissements.

Cette année, la gendarmerie était présente pour sensibiliser à la sécurité routière. Le soleil était de la partie, tout comme 125 bénévoles, pour faire de cette manifestation une vraie réussite. ■

Le 21 AVRIL 2016

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

RENCONTRE JEUNESSE. Loire-Forez a engagé une démarche participative jeunesse de réduction des risques, notamment en milieu festif. Une rencontre conviviale est organisée vendredi 22 avril à 19 heures, au local des jeunes, afin que les adolescents puissent échanger avec le collectif de bénévoles de Fêtes moins risquées (FMR) du centre Rimbaut. Renseignements au 04.78.54.70.31. ■

CLASSE EN 1. Les conscrits des classes en 1 sont invités à une réunion d'organisation du banquet des classes en 1 mardi 26 avril à 20 heures, dans la salle de réunion. Renseignements auprès de Geneviève au 06.99.02.26.42 ou de Gisèle au 06.86.68.39.50. ■

TELEVISION. La commune a fait l'objet d'un reportage qui sera diffusé dans l'émission Bienvenue chez nous, sur TF7 les lundi 25, mardi 26 et mercredi 27 avril à 19 h 15. L'émission sera composée de trois sujets sur trois jours différents : visite du village, de la maison de l'armorial, de la médiathèque, des écoles... ■

CONTES. Des histoires d'animaux seront racontées par une conteuse aux enfants de 0 à 3 ans mercredi 27 avril à 10 heures à la médiathèque. Gratuit. Inscription obligatoire au 04.77.52.89.29. ■

CONSEIL MUNICIPAL. Le conseil se réunira mercredi 27 avril à 20 heures, salle voûtée. ■

Les athlètes les plus forts en compétition

La salle Bernard-Rouby a accueilli une foule de sportifs très musclés, leurs supporters et des curieux, samedi 9 et dimanche 10 avril à l'occasion du championnat national élite de force athlétique. Les organisateurs n'avaient pas choisi la commune au hasard puisque la championne du monde 2015, Céline Grillet, est originaire de Saint-Marcellin-en-Forez. Actuellement enceinte, elle a exceptionnellement animé la compétition avec un micro à la main.

« Souvent assimilée à l'halterophilie, la force athlétique s'en différencie par ses mouvements et donc par les qualités physiques qu'elle nécessite, a expliqué l'un des représentants du staff de l'Union de Saint-Étienne, organisateur de l'événement. Les trois mouvements sont très codifiés, la force athlétique consistant à effectuer le squat (flexion sur jambes), le soulèvement de terre et le développé-couché ».

Kelly Paszkowski de la French Iron Team, est montée sur la plus haute marche du podium tandis que chez les hommes, Ali Ben Hadi du club de Troyes omnisports a été sacré champion de France. ■

CHAMPIONNES DE FRANCE. Kelly Paszkowski a remporté le championnat devant Stéphanie Legard et Caroline Sané.

Résultats. Tous les résultats sont à retrouver sur www.france.fr

Vie départementale → L'actu

SOCIÉTÉ ■ La pratique du poker gratuit se développe de plus en plus dans la plaine du Forez

Le poker sort le grand jeu dans le Forez

Le Cercle de poker forézien prépare son septième tournoi, samedi 23 avril à Saint-Marcellin-en-Forez. Victime de son succès, l'association doit bloquer les inscriptions à 96 joueurs. À l'image de cet événement, le poker, réglementé et sans argent en jeu, semble avoir trouvé son public.

Jean-François Vernet
jean-francois.vernet@centrefrance.com

Le croupier distribue les cartes aux joueurs attablés avant de retourner le flop. Le bruit des jetons manipulés par la vingtaine de candidats à la victoire vient cacher l'anxiété plus ou moins visible sur le visage des participants qui s'appêtent à miser. Bien loin des tables de poker de casinos, c'est au bowling de Savigneux que les joueurs tentent, chaque mardi soir, de faire gonfler leur tapis en éliminant leurs adversaires.

« On n'organise pas un tournoi de poker comme un loto ou un concours de coinche »

Mais ici, pas question de miser le moindre euro. L'ambiance se veut bon enfant et les participants prennent plaisir à progresser au contact d'autres



DIVERTISSEMENT. Le bowling de Savigneux accueille une vingtaine d'amateurs de poker, chaque mardi.

joueurs. Le gagnant remporte tout au plus un ticket d'entrée pour un tournoi sur un site de jeu en ligne, offert par Redcactus, une société qui développe ce principe de poker gratuit dans toute la France, chez les établissements partenaires. Marc Milani, cogérant du bowling, explique que l'établissement « loue une table 50 € la semaine. Les participants ne paient que leur consommation et viennent passer un bon moment entre joueurs de différents

niveaux ». Sédité par la démarche, Vivien Crozet, propriétaire du Relais du Châtel, à Marcilly-le-Châtel, a lui aussi décidé de louer une table, chaque vendredi soir. « J'ai découvert le poker en loisir de cette manière et j'ai aimé l'ambiance qui se dégageait de ces soirées. Les profils sociaux des joueurs sont très différents et les âges vont de 18 à plus de 60 ans. » Tous les vendredis, entre huit et dix joueurs viennent « taper le carton » dans son restaurant.

Renaud Le Sauder a de son côté opté pour l'associatif-tout comme Plaine poker, à Montbrison - en créant en 2012 le Cercle de poker forézien.

Une organisation très réglementée

Samedi 23 avril, il organise son septième tournoi. Victime de son succès, ce passionné de poker a bloqué les inscriptions à 96 joueurs. « On a hésité à passer à 124 participants mais cela oblige à changer la configuration du tournoi, de le passer

peut-être sur deux jours. On y arrivera sans doute un jour... », glisse-t-il, lui qui maîtrise désormais les rouages de l'organisation d'un tel événement. « Dès la création de l'association, je suis entré en relation avec un responsable de la régulation des jeux qui m'a expliqué que seuls les casinos pouvaient organiser des tournois en faisant gagner de l'argent. On ne peut pas organiser un tournoi de poker comme un loto ou un concours de coinche. Nous, on demande une adhésion, et on fait par la suite gagner des lots. »

En quatre ans, l'adhésion est passée de 25 à 40 €. Pas dans l'idée d'augmenter la quantité de lots mais pour limiter l'accès aux joueurs trop inexpérimentés. « On a vraiment de tout parmi les participants : du joueur amateur, qui n'a jamais osé franchir les portes d'un casino car il ne connaît pas les règles sur le bout des doigts, au plus confirmé. On estime qu'en mettant une adhésion à 40 €, on évite les joueurs qui misent uniquement sur la chance. Le tournoi doit rester convivial et sérieux à la fois. » Quid des joueurs interdits de casinos, susceptibles de venir assouvir leur soif de jeu dans ce type de tournoi ? « On essaye de les éviter au maximum. En six tournois, on a accueilli plus de 200 joueurs différents et on n'a jamais eu de souci. C'est notre fierté. »

Infos. Tournoi de poker, samedi 23 avril à partir de 14 heures à la salle des fêtes. Renseignements au 06.58.60.26.39.

Comptoir des Menuisiers

Portails, Fenêtres, Volets, Portails

2A du Bois Vert II (Rond-Point Balbigny) - EPERCIEUX-SAINT-PAUL
04 77 26 43 73 - www.comptoirdesmenuisiers.fr

Ouvert du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 14h à 18h ou sur rendez-vous

RENDEZ-VOUS. Le président du Cercle de poker forézien Renaud Le Sauder attend 96 joueurs, samedi 23 avril, pour le 7^e tournoi de l'association.

SAINT-MARCELLIN-EN-FOREZ

Les puces marcellinoises sont de retour dimanche

Les puces marcellinoises seront de retour à l'espace du Moulin, dimanche 1^{er} mai. Ce rendez-vous, organisé par l'Assen (Association de sauvegarde de l'environnement et de la nature) depuis de nombreuses années, est devenu traditionnel pour tous les amateurs de bonnes affaires et autres chineurs de la région.

Jusqu'au 25 septembre

Les exposants sont accueillis dès 6 heures du matin, sans réservation, au tarif de 2 € le mètre linéaire. L'association en profite pour rappeler quelques règles de bonne conduite : le public est prié de respecter les règles de stationnement, respecter les zones réservées au passage des visiteurs, des véhi-



BONNES AFFAIRES. Les puces marcellinoises, de mai à septembre, tous les dimanches dès 6 heures (sauf le 15 mai).

cules de police et de secours et de laisser les emplacements propres à son départ.

Les puces se dérouleront tous les dimanches jusqu'au 25 septembre, sauf

dimanche 15 mai, jour de la Pentecôte. ■

Pratique. Entrée libre pour les visiteurs. Tarif pour les exposants : 2 € le mètre linéaire. Buvette avec viennoiseries sur place. Rens. au 06.70.03.33.97 ou 06.88.69.16.32. Web : assenmarcellinoise.weebly.com

DON DU SANG. Une collecte de sang est organisée par l'EFS (Établissement français du sang) et les bénévoles de l'amicale pour le don du sang Sury/Saint-Marcellin-Bonson, jeudi 28 avril de 15 à 19 heures, à la salle des spectacles. ■

THÉÂTRE. La troupe de la Pantomime joue *Fausse pièce*, une comédie de Gérard Affagard, samedi 30 avril à 20 h 30, à la salle des spectacles, au profit du Père Noël du lundi. Des billets de match de l'ASSE seront offerts par tirage au sort. Tarif : 9 €. Renseignements au 06.07.46.02.61. ■

CONCERT ROCK. L'Office marcellinois d'animations organise un concert rock avec Rusty's et Rotor Fingers, samedi 7 mai, à 20 h 30, à la salle des spectacles. Renseignements à l'office de tourisme Loire-Foréz au 04.77.52.05.14. ■